
  

 

 

 

 

東舞子 PTAは 1学期に 1度（年に 3 回）、校長先生、教頭先生を招いて運営委員会を開いて、学校運営に

ついて意見交換を行っています。10 月に行われた第 2 回運営委員会では、前回からの懸案事項の進捗確認

や今後の PTA活動の説明などを行いました。内容を一部ご報告します。 

 

日 時 : 令和４年１０月２７日（木） 

場 所 ： 東舞子小学校 PTAルーム  

参加者 : 校長先生、教頭先生、PTA本部スタッフ 

内 容 : 学校の現状について報告と意見交換、PTA活動について報告 （以下⇒： 学校からの回答） 

 

【学校からの報告】 

 クリーン作戦の振り返りとやり残しの処理について １０月に行った PTA 主催のクリーン作戦では、多

くの方の協力で運動場の溝掃除を行ってもらい、後日６年生の地域防災訓練においてバケツリレーで使

った水を流せる状態になっていて有難かった。やり残しはあるが、毎年行うことで改善されていくもの

と思われる。 

 児童数増加についての現状報告 校区内に 2か所の大型マンションが建設されることについて教育委員

会から連絡があり、情報は共有している。 
 

【ＰＴＡからの意見】 

 トイレ増設について 前回議題に上がったトイレの改修＆増設についての進捗はどうか⇒教育委員会と

も情報交換はしていて、今後も粘り強く交渉していく。 

 保護者の見守り活動サポートの拡充について 今夏に行ったプール見守りボランティアで、保護者が積

極的に参加してくれたことを受けて、学校と保護者をマッチングするような簡単な仕組みを作れないか 

⇒学校でも学級担任とも話しているが、まだ習慣化していないので今は地ならしの段階。気軽にエント

リーから日程調整までが出来るような仕組みがあれば活用したい。（例えば、タブレットの使い方、2 年

生の九九博士、ミシン実習、調理実習、理科の実験、図工、書道など） 

 五色の瀧の撤去 60周年記念として計画していた五色の瀧の改修だが、本当に必要なのかを含め、学校

の意向を聞きたい ⇒いつになるか分からないが、今後の校舎改修・建替え、また維持費を考えると、

まずは瀧の撤去と舗装が最優先。他に何が必要か今後も引き続き話し合っていく。PTAで工事価格の見

積を行う。 

 卒業記念品について PTAの入会が任意になったことを受けて PTA 会員・非会員の不平等があるとの観

点から、従来行ってきたお饅頭、コサージュと卒業証書入れについては今年度より PTAの予算案には入

っていない。問題はないか ⇒卒業証書入れ、コサージュについてはどちらも必要なので、児童費から

購入することになった。 

 非会員の PTA すぐーる退会について PTAを退会しているが、PTA すぐーるを継続して使用している方

がいる。任意制に移行した際に、非会員の PTA すぐーるからの退会（チャネル削除）に関しては一度ア

ナウンスしているが徹底されていない。PTAすぐーるは会員限定のサービスであり、再度呼びかけをし

ていくが、こちらから削除・退会の操作をすることは出来るか ⇒個人的に退会を促すしかない。PTA

では自主的に退会していただくことを通知し、会員限定の配信を目指す。 

 PTAに期待すること ⇒他校では縮小・廃止が進む中、東舞子 PTA はすぐーるの活用や発信も積極的に

行い続いているのはありがたい。「できる人ができる時に」というコンセプトで無理せず続けていくとい

うことを目標にしていただきたい。 

 

今後も学校と一緒に、子どもたちの安心安全な暮らしのために協力していきたいと思います。 

令和 4年 11月 

東舞子小学校 PTA  


